

Goblog

Rapat Pemantapan Reuni Akbar, Hasnah Syam Ingatkan Panpel Perkuat Kerjasama dan Sinergitas

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Apr 13, 2023 - 07:11



drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., Saat memimpin rapat pemantapan reuni akbar dan pelantikan IKA SMP Negeri Mangkoso, di Baruga Singkerru Adae, Rujab Bupati Barru, Selasa malam (12/4/2023).

BARRU- Gelaran Reuni Akbar Alumni SMP Negeri Mangkoso dan pelantikan pengurus Ikatan Kerukunan Alumni (IKA) tidak lama lagi. Pelaksanaan disepakati dua hari pasca lebaran Idul Fitri 1444 Hijriah 1 Syawal 1444 Hijriah, tepatnya pada 24 April 2023.

Untuk memantapkan rencana itu, panitia pelaksana menggelar rapat pemantapan bersama kordinator masing-masing angkatan, di Baruga Singkeru Adae Rumah Jabatan Bupati Barru, Rabu malam (12/4/2023).

Rapat pemantapan dipimpin Ketua Umum IKA SMP Negeri Mangkoso periode 2023-2028 drg. Hj. Hasnah Syam MARS yang juga Ketua TP PKK Kabupaten Barru.

dan dihadiri Ketua Panitia Pelaksana Hj. Hadriani Syam beserta panitia lainnya dan perwakilan angkatan.

Rapat tersebut membahas berbagai hal diantaranya kesiapan masing-masing seksi mulai dari seksi konsumsi seksi acara,seksi dana, perlengkapan, dokumentasi publikasi hingga seksi keamanan.

Pada kesempatan itu, Ketua IKA SMP Negeri Mangkoso Hasnah Syam mengecek satu persatu persiapan panitia berdasarkan tugas dan tanggung jawab masing-masing seksi.

"Kami kembali mengingatkan kepada panitia pelaksana untuk memperkuat kerjasama, bersinergi, bekerja keras demi suksesnya dua agenda yang akan dilaksanakan yakni reuni Akbar dan pelantikan pengurus IKA", kata Legislator Senayan ini.

Sementara itu Ketua panitia Pelaksana Hj. Hadriani Syam dalam rapat itu menyampaikan ada sekitar 1800 orang yang Insya Allah akan hadir meramaikan reuni Akbar, jumlah tersebut berdasarkan laporan dari perwakilan 59 angkatan mulai dari 1964 sampai dengan 2022.

"Insya Allah semoga kegiatan ini bisa terlaksana dengan baik", harap Hadriani Syam.

Ia menambahkan, selain reuni Akbar akan dilaksanakan pula gerak jalan santai yang akan menempuh jarak sekitar 2 kilometer dimana titik star dan finish di halaman sekolah SMP Negeri Mangkoso kemudian pada siang harinya dilanjutkan dengan Pelantikan Pengurus IKA SMP Negeri Mangkoso.

Sumber: Tim Media dan Humas IKA SMPN Mangkoso